



DANKSAGUNG

Für die herzliche Anteilnahme sowie für die vielen Zeichen des Mitgefühls und der Verbundenheit die wir beim Abschied von unserem lieben

Alfred Pandiani

erfahren durften, sprechen wir unseren innigsten Dank aus.

Ein besonderer Dank geht an Herrn Pfarrer Johannes Keller für die einfühlsamen Worte und die schöne Gestaltung der Trauerfeier sowie den Ärzten und Pflegepersonal des Kantospitals Winterthur.

Die zahlreichen Briefe, Karten, lieben Worte, grosszügigen Spenden zu Gunsten der Krebsforschung und für den späteren Grabschmuck sind uns ein grosser Trost.

Pfungen, im Februar 2020

Die Trauerfamilien